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１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 新たな相談・受診・検査体制における診療・検査医療機関の現

状と検査数の推移を聞く。 

 (2) 検査までのスムーズな流れを作るためには、診療・検査医療機

関のリスト公開が必要と考えるがどうか。 

 (3) ビジネスや留学のための海外渡航者を対象としたＰＣＲ検査に

ついて、自費診療可能な検査医療機関の県内の実態を聞く。 

 (4) 新たな体制への変更により、コロナ対応が集中していた保健所

の負担軽減はどの程度図られているのか。 

 (5) 感染者やその周囲の方に対する心のケアにどのように取り組ん

でいるのか。 

 (6) 石川県新型コロナウイルス感染症緊急包括支援事業における慰

労金の交付実績を聞く。また、対象者が慰労金を受けられないこ

とがないよう確認すべきと思うがどうか。 

 (7) 新型コロナウイルス感染症対策応援基金に対して、これまでに

どれだけの寄附が寄せられているのか。また、その効果的な活用

策について聞く。 

 

２ アレルギー疾患対策、脳脊髄液減少症対策について 

 (1) アレルギー疾患の予防・治療などの対策強化に現在どのように

取り組んでいるのか、進捗状況を聞く。 

 (2) 脳脊髄液減少症への支援や対応、取り組みについてどのように

考えているのか。 

 (3) 学校において、脳脊髄液減少症の児童生徒への適切な対応や理

解を深めることが大切だと思うが、どのように取り組んでいるの

か。 

 

３ 手話通訳士の育成と遠隔手話通訳サービス事業について 

 (1) 新型コロナウイルスに関する専門用語の表現方法が通訳によっ

て異なるとの指摘があるが、その改善にこれまでどのように取り

組んできたのか。 
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(2) 長期的な視点で、手話通訳士を養成していくことが重要だと思

うがどうか。 

(3) 遠隔手話通訳サービスについて 

ア サービスの概要と利用方法を聞く。 

イ 各市町ではどのように対応しているか、現状を聞く。 

 

４ 行政のデジタル化と押印廃止について 

 (1) デジタル庁の創設や押印廃止などの国の改革に対する期待と日

本が保ち続けてきたハンコ文化への見解を聞く。 

(2) 県がリーダーシップを発揮して、マイナンバーカードの普及啓

発に努めるべきと思うが、県の取り組みを聞く。 

 

５ 県産材の利用促進について 

(1) 県による公共建築物の整備や公共土木工事等における県産材の

利用状況と、いしかわ森林環境税を活用した補助制度の実施状況

及び評価を聞く。 

(2) 木塀の設置を推進するガイドラインを作成し、県産材を活用し

た木塀や木柵設置への補助制度を創設し、県産材の更なる活用を

図ってはどうか。 

 

６ 金沢港の賑わい創出について 

(1) 分区制度の効果を発揮するため、より広範な地域での分区指定

を検討してはどうか。また、臨港地区における都市計画法に基づ

く用途地域の変更をどのように考えているのか。 

(2) 金沢港の更なる賑わい創出に向け、水産物に限らず、周辺地域

で生産される農産物も販売してはどうか。 
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